

Bringet dem Herrn

The musical score consists of two staves, treble and bass, in common time (indicated by '4'). The key signature is one flat (B-flat). The music is divided into six systems by measure numbers 1 through 29.

System 1: Measures 1-7. Treble staff: G, G, G, rest, rest, rest, rest. Bass staff: G, G, G, rest, rest, rest, rest.

System 2: Measures 8-14. Treble staff: Bringt dem Her-ren Preis und Dank. Bass staff: Bringt dem Her-ren Preis und Dank!

System 3: Measures 15-21. Treble staff: Bringt dem Her-ren Preis und Dank! Singlhm lau-ten Lob Ge-sang! Bass staff: Bringt dem Her-ren Preis und Dank! Singlhm lau-ten Lob Ge-sang!

System 4: Measures 22-28. Treble staff: Und er-hebt den Na-men Sein all' ihr Chris-ten im Ver-ein; und er-hebt den Na-men Sein, all' ihr Chris-ten im Ver-ein. Bass staff: Und er-hebt den Na-men Sein all' ihr Chris-ten im Ver-ein. Für die Saat auf rei-chem Für die Saat

System 5: Measures 29-35. Treble staff: Feld, die des Land-manns Fleiss be-stellt; für der auf rei-chem Feld, die des Land-manns Fleiss be-stellt; für der

System 6: Measures 36-42. Treble staff: Ern-te Ü-ber-fluss, al-les Land Gott lo-ben für der Ern-te Ü-ber-fluss, al-les Land Gott lo-ben

The lyrics are in German, reflecting a hymnal style. The music features eighth-note patterns and rests, with some notes tied across measures. The bass staff provides harmonic support, often featuring sustained notes or simple chords.

(32)

muss. Gott lo - ben muss. Für der Ern - te Ü - ber - fluss, al - les
Für der Ern - te Ü - ber - fluss al - les

(35)

Land Gott lo - ben muss. Was des Früh - lings mil - de Hand aus - ge -
Was des Früh - lings mil - de Hand aus - ge -

(40)

aus - ge - streut hat ü - bers Land was der Herbst bringt nah und
streut hat ü - bers Land was der Herbst bringt nah und

(43)

bringt nah und fern, al - les dan - ken wir dem Herrn
fern, al - les dan - ken wir dem Herrn.

(46)

Dir nur, Herr, ver - dan - ken wir, al - le Wohl - tat für und für; brin - gen d'rum mit

(51)

lau - tem Klang, Dir des Her - zens Lob - gesang! A - men A - men Ha - le - lu - ja A - men!